

MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR ANTE LAS NACIONES UNIDAS Y OTROS ORGANISMOS INTERNACIONALES GINEBRA, SUIZA

B395-2022

La Misión Permanente de El Salvador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra, saluda atentamente a la Secretaría del Comité contra la Tortura y haciendo referencia a nuestra nota B389-2022, atentamente solicita se sirva incluir en la lista de la delegación de El Salvador que participará en la presentación del Tercer Informe periódico de El Salvador ante dicho Comité, a realizarse los días 17 y 18 de noviembre de 2022, a los siguientes delegados:

Lic. Tania Camila Rosa

Directora de Derechos Humanos Ministerio de Relaciones Exteriores

Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli

Embajador, Representante Permanente

Lic. Gloria Evelyn Martínez Ramos

Jefa del Departamento de Casos Internacionales de Derechos Humanos Ministerio de Relaciones Exteriores

Lic. Rosibel Menéndez

Embajadora, Representante Permanente Adjunta

Lic. María José Granadino

Segundo Secretario

La Misión Permanente de El Salvador hace propicia esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del Comité contra la Tortura, las seguridades de su alta y distinguida consideración.



Ginebra, 15 de noviembre de 2022

Secretaría del
Comité contra la Tortura - CAT
División de Tratados de Derechos Humanos (HRTB)
Oficina del Alto Comisionado de las
Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH)
Ginebra, Suiza

/mcb